

Des organisations mexicaines lancent un appel à une vague de twitts en hommage à Fidel



La Havane, 30 nov. (RHC/PL).- Une vague de twitts déferle sur les réseaux sociaux à l'appel de plusieurs organisations sociales mexicaines.

Conçue par le mouvement Antorchista du Mexique, l'initiative a été vite suivie par les réseaux universitaires du Mexique, le mouvement mexicain de solidarité avec Cuba, l'association des Cubains résidant au Mexique et par le chapitre mexicain du Réseau des Réseaux pour défense de l'humanité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/113888-des-organisations-mexicaines-lancent-un-appel-a-une-vague-de-twitts-en-hommage-a-fidel>



Radio Habana Cuba